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加強監督僵屍車盤活車位 

 

近期有居民反映小型賽車場周邊的車位「一位難求」，在數年前整頓有所成

效，但經疫情後殭屍車在離島又有泛濫的跡象，現被大批「殭屍車」佔用。近

年停泊於該區的車輛愈來愈多，且多數車輛長時間停泊。。路環許多山頭都有

出現殭屍車，本澳地少車多，加上區域車位分佈不均，違泊情況嚴重，在郊區

或僻靜街道，甚至個別屋苑公共位置、停車場，不難發現許多長期停泊的老舊

車輛，有些車仍貼上早幾年的行車稅圈，若據車牌查詢，許多都已取消註冊。

這類“殭屍車”絕大多數已被車主棄置。不僅影響交通，且帶來公共衛生及安

全隱患。 市民認為適當時候有需要再做一次整頓，提高本來就不多的車位給有

需要的人士停泊。 

本人建議當局首先可盡快安裝不同停泊時數的咪錶，以及適量增加電單車

泊位，且透過用者自付的收費模式，提升車位的流動性，並與體育局加強溝通，

協調管理賽車場的泊車位，以杜絕長期佔用泊位問題。 

另外針對“殭屍車”問題，政府可研究修法，提升阻嚇作用。再者，加強

宣傳教育，並簡化行政程序，令車主合法處理取消註冊的車輛，減少違泊，釋

放更多公共泊車空間。 

 

 

 


